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ASAMBLEA GENERAL  TEMPORADA 2014 
 
 
PUNTOS A TRATAR: 
 
1. Presentación de Cuentas y Balance actual de la Temporada 2014 (folio Anexo). 
 
Aclarar en el balance el apartado de la ropa. Se hará ropa para todos los socios en activo, 
de invierno y verano. Los socios nuevos, se pagaran la equipación de verano. 
 
Se vota que los nuevos se paguen la equipación completa. 
 
Causan baja la próxima temporada, los socios; Emilio Plasencia, Manolo       Blanco, Lucio 
Centelles y José Azorín (Deben liquidar cuotas y lotería) 
 
Se darán de alta a partir de Enero 2015 a  los socios Rolando Girado y José Ángel 
Chilleron. 
 
2. Puesta de los cargos directivos a disposición de la Asamblea. 
 
Comentar lo de la posible baja de Pedro Muñoz y proponer a Juan López, como apoyo al 
Delegado de Cicloturismo y Delegado de Comunicaciones, vía Web. 
 
Sigue Pedro como Delegado de Cicloturismo y Juan López entra como Delegado de 
Comunicaciones. 
          
3. Presentación de actividades para la temporada 2015. 
 

- Carrera social, féminas y cadetes el 1 de Mayo (Comentar lo de mantener el 
formato y la fecha, con el fin de recaudar más por inscripción y ayudarnos a costear el 
gasto. En julio corren menos, por tanto se recauda menos por este concepto) 
 

- Carrera de Escuelas el 19 de Julio (Por confirmar) (la participación de la carrera de 
escuelas está garantizada en cualquier momento de la temporada) 
 

- Carrera de Ciclocross (fecha según calendario de ciclocrós) (Anexo II. Balance 
económico de la carrera) (Comentar lo de la colaboración de los socios de la Peña. Hay 
que colaborar un día antes a montar y cuando se acaba para desmontar. Hubieron socios 
que se limitaron solo a ir a almorzar. 

 



Se vota que se continúe haciendo la Carrera de Ciclocross por 10 votos a favor y 3 
en contra (condiciones de colaboración a decidir). 
 

- Excursión de un día a ver una etapa de la Vuelta a España, aprovechando que 
Fernando Escartin es miembro de la organización y el buen trato que dispenso ese día a la 
Escuela de Aldaya (fecha, según recorrido) comentar el éxito que supuso cuando fue este 
año la escuela a Valdelinares y aclarar lo del enfado de algún socio por no avisar. Era una 
cosa únicamente de la escuela. 

 
Se aprueba hacer una Excursión anual para ver un final de Etapa de la Vuelta Ciclista 
España. 
 

- Campeonato de Excursionismo, Cena de Entrega de Trofeos el 21 de Noviembre. 
 

- Se trata el tema de la anulación del jefe de ruta.  
 
Se anulan las jefaturas de ruta por 10 votos a favor y 6 votos en contra. 
 

- Almuerzo de inicio de temporada 1º domingo de Febrero. 
 

- Almuerzo de Final de Temporada 2015 y Asamblea General el 15 de Noviembre 
2015. 
 

- Pagina web actualizada semanalmente, por Juan López (Hablar sobre el tema de la 
publicidad en la Web y los libros de ruta. Acordar de establecer un mínimo para poder 
aparecer en estos medios publicitarios)  

 
Se establece un mínimo de 40 euros para aparecer en la web y el libro de ruta. Se 
incluirán los colaboradores que han colaborado con mas de 50 euros. Se hace en 
plan experimental. 
  
 
 

4. Presentación de libro de rutas de la temporada 2015 a cargo del Delegado de 
Cicloturismo Pedro Muñoz y el Delegado de Comunicaciones Juan López. 
 
(Agradecer a Juan López, el trabajo en la elaboración de los libros de ruta de 2015, por su 
predisposición y conocimientos de informática) 
 

(Planteamiento de eliminar los jefes de ruta para la próxima temporada? Votar. Es un punto 
importante) 
 
Se sigue igual sprint y montaña como hasta ahora, según libro de ruta por 10 votos a 
favor y  1 voto en contra  (5 abstenciones). 
 
 

5. Ruegos, preguntas y propuestas de los socios respecto de cualquiera de los 
puntos desarrollados anteriormente. 
 
22 de marzo 2015, organizamos carrera de BTT en cortes de Payas. Hay discusión al 
respecto, porque la peña no se beneficia en nada.  
 
Queda pendiente de resolverlo en próximas reuniones. 


